



Aporta municipio cinco mdp para arreglar pavimento de Torreón

Por **Rocío Muñoz**
07/08/2010 - 04:05 AM

Torreón, Coah. - El director de Obras Públicas, Arturo Lozano, informó que se entregarán de manera extraordinaria 5 millones de pesos para la reparación del pavimento dañado por las lluvias.

El presidente municipal, Eduardo Olmos entregará la cantidad a la Junta de Mejoras Materiales, el programa emergente de bacheo se hará una vez que se tengan las condiciones climáticas óptimas para hacerlo.

Se pretende atender en aproximado a un 30% del pavimento, esto con el fin de que las calles y avenidas puedan ser transitadas por los torreonenses sin ningún problema.

Lozano comentó que se está haciendo un reacomodo de recursos, con la finalidad de destinar 30 millones de pesos para pavimentar las colonias de la ciudad.

<http://www.zocalo.com.mx> es editado y producido por Periódicos Zócalo Tel. (844) 438-1800 | Saltillo, Coahuila, México | [. \(JavaScript must be enabled to view this email address\)](mailto:zocalo@zocalo.com.mx) | 01-800-962-2561

COPYRIGHT ©2010 ZÓCALO SALTILLO